
 

 

令和 3年 7月 4日 

令和 3年度 GT自治会（第 4回）定例会議 議事録 

 

日時  令和 3年 7月 4日（日）12：00～13：30 

場所  GT集会室 

出席者 敬称略 

  （会長）19-5 O （副会長）27-4Y （会計）11-5S 

  （事務局）13-1O 

（保健活動推進）20-5K （消費生活推進）26-1T 

  （環境事業推進）2-3I 

  （防災・選挙）13-3T 

 

1. 管理組合への要望 

（1）以前の定例会にて回覧板を廻す際の注意事項を確認しました。 

ポストに入れた際、回覧板を伝い雨水がポスト内部に侵入するとの報告やポスト 

自体が雨水を侵入させやすいという意見がありました。 

管理組合いへ防水改善できないかと相談しています。 

（2）グリーンテラス敷地内道路の違法駐車、スピード超過について 

   各世帯に配られている駐車表の意味の再確認 

  ＊駐車標用途としては、荷物の積み下ろしなど短時間で、駐車車両の該当者を表示

するものと考えます。それについて周知徹底するべきではないか。 

   中には駐車標➡駐車証と記載した自作標を置いている車両も有り。 

  ＊宅配需要の増大で頻繁に宅配車両が行きかいます。宅配の便利さに恩恵を受けて

いる現状、駐車スペースを空けることも必要です。 

  ＊住民、宅配業者も含め敷地内道路をかなりのスピードで運転する車両を見かけま

す。前記した違法駐車の陰から子供が飛び出し、スピード超過車両との接触 

   が予測されます。 

どちらにしても敷地内での交通マナーを再確認する必要があります。 

出来れば敷地内道路入口に徐行を促すサインの設置、道路に凹凸をつけ 

物理的にスピード超過を抑える等。 

（3）Aゾーン下のスペースに関して 

  グリーンテラスの駐輪場は Bゾーン下が有料駐輪場となっています。 

現状として A ゾーン下のスペースに無許可で駐輪している自転車、バイクが数台あ

ります。 

  ルール通り有料使用している住民に対して説明がつかない状況があります。 

  それに対しての説明、対処をお願いしたい。 



 

 

（4）Aゾーン下の仮設階段への非常事態発生を知らせる赤色灯等の設置 

  ＊夜間の照明は充分ですが、幅が狭く両端をフェンスに囲まれているため 

   防犯対策をできないか。 

    

2．活動報告 

（1）会議、活動等 

  ・6/13日（日）草刈りの準備、物品在庫確認等（自治会役員） 

  ・6/16（水）本郷中央地区消費生活推進員の会 第 3回定例会 

10：00-12：00本郷地区センター大集会室 (T理事 出席) 

 ＊名簿の配布 

 ＊令和 3年度の予算 

 ＊活動報告 

 ＊直近の予定・9/19(日)ミニリンピック※縮小して開催予定 

 ＊活動の企画等 

    ①出前講座(紙芝居の利用) 

②施設見学・・・現時点で可能な施設で具体的に企画していく 

③敬老のつどい配布物 

・粗品について決める 

・具体的に、制作スタートの目途をつける 

  ・6/20（日）草刈り実施 9：00-11：00（自治会役員、住民 40名） 

・6/26（日）本中連定例会出席（O会長） 

 ＊11/6開催予定の栄区民まつり 

  実施予定でコロナウイルス感染予防対策として飲食、飲酒の禁止を検討 

 ＊コロナワクチン接種 

  日々接種に関する情報に変化があるので横浜市広報 HPを確認してほしい。 

  栄区としては現状 65歳以上の 70％が一回目ワクチン接種済みとの事。 

 ＊防災 

  本郷中央連合町内会内は過去 2 年間無火災との事で横浜市消防局より表彰を受

けました。 

  ＊内水ハザードマップが 9から 10月に改定されます。全戸配布となります。 

  ＊マルチコピー機 

  7/8 から栄区役所本館 1F にマイナンバーカード使用による住民票、印鑑証明、

戸籍関係の写しが容易に取得できるようになります。（窓口利用より 50円引き） 

  ＊マンホールトイレ設置助成金制度 

  設置場所に制限がある為に環境創造局下水道事業マネジメント課へ確認。 



 

 

＊公田団地まつり 

  8月の開催は見送り、10～12月に開催予定。 

＊桂台まつりは中止となりました 

   ＊6/30 横浜環状南線 公田インターチェンジ工事におけるコンクリート打設作業

についてのお知らせ 

 

（2）その他 

・6/上旬 アサヒ飲料様から草刈り時配布のドリンク 4ケースが提供されました。 

・6/上旬 T 理事により草刈り時配布の子供たちのお菓子セットを手配して頂きま

した。（300円×30名分） 

・6/19（金）栄土木事務所より草刈り用物品が納品されました。 

 

3. 議事 

（1）ミニリンピックについて 

   実施予定日：9/19（日）13：00～16：30 

   場所：桂台中学校 

   競技内容：個人競技のみ（綱引きのみ団体競技） 

  ＊前回の自治会定例会での意見交換では、不参加の意見が大半でした。 

  ＊I理事を通じて子供会の意見を聞きました。 

   子供たちは学校行事等が中止となり、ミニリン実施であれば是非参加したいとの 

   声が多かったようです。 

  この意見をもって6/26の本中連定例会で16自治会、13広報部会で意見交換をしま。

した。 

  運営側の地域スポーツ推進委員協議会より当日スケジュール、競技内容、コロナ 

  ウイルス感染予防策などの説明が有りました。 

  協議のポイントはやはりコロナウイルス感染が落ち着かない中での開催の有無でし

た。 

結果として自治会、広報部会の約 7割が開催は難しいとの意見が占めた状況です。 

  但し、コロナ禍で近隣とのつながりが希薄になっている状況は、何とか改善する  

きっかけを作りたいという意見もあり 7 月の定例会までに参加者、役員（120 名）

の絞り込みと競技内容の見直し、そして学校等で運動会を開催できたところから感

染予防対策をリサーチ、助言をいただき開催に向けアップデートしていく予定です。 

⇒実施の場合、自治会役員より数名参加 

（2）10/10（日）予定の防災・安否確認実施について 

   役員スケジュールの確認 



 

 

（3）備蓄・食料補充費と什器・備品費について 

   10/10防災、安否確認訓練のあとに備蓄食料倉庫の在庫、有効期限の確認 

＊旧自治会作成備蓄食料リストから缶詰水 20箱（480缶）、12箱（288缶）が 

2022/2月が有効期限切れとなるので入れ替えが必要となります。 

（4）芋煮会について 

   シニアクラブに実施の有無を確認します。 

（5）ポータブル電源の購入について 

  予算では什器、備品費で予算計上し承認をえています。（150.000 円） 

  購入品のカタログ等を収集し、購入に向け検討 

⇒購入することに決定（ネット通販を利用し最安値で購入） 

   メーカーメンテナンスも確認済み 

 

4. その他 

（1）7/4（日）草刈り実施（昨年の反省点に対して） 

参加ご協力くださいました皆様、ありがとうございました。 

前年度申し送り事項、反省点に対して以下の改善を行いました。 

・雨天中止が明らかな場合でも拡声器の使用リハーサルを兼ねて、周知を行った方が

よい。 

➡事前に中止、延期を知らせるポスターの作成、拡声器での中止、延期のアナウンス

内容を作成し、万全に備えた。 

・終了後公園内で喫煙している人が見受けられたが、周囲には草刈り機用のガソリン

もあり危険。注意喚起が必要。 

➡1 号棟脇の三角地帯を喫煙所として指定。灰皿（缶）設置 

・管理組合所有の草刈り機は歯が古くなっており、自治会で購入検討。今回は個人所

有のものを持ち寄ってもらった。 

➡13日の準備日に稼働確認。一台は燃料漏れの為、使用不可。 

 よって管理組合所有 2 台、個人所有 2台で実施。 

 ＊備品搬送時に自治会倉庫（小）から草刈り機 1台が見つかり追加。 

  該当の草刈り機 1台は以後、公園愛護会倉庫に格納しました。 

・大型クーラーボックスの排水栓が所在不明。昨年度理事に問い合わせる。 

➡旧自治会役員が新しい排水栓を購入済み。 

 

熱中症対策としてミストシャワーを設置（O氏より無償貸与） 

 

今回、テスト的に遊具側公園の小山のクローバーを残しました。 



 

 

見栄えは格段に良くなりました。が、足首まで埋まる草の深さなので 

小山で子供たちが遊ぶ際に事前に保護者による目視等で異物などがないか確認して

頂けると安全性が高まります。ご協力お願いします。 

⇒小山のシロツメクサにミツバチがくるとの報告があった 

 注意するように看板を設置してはどうか 

 看板の設置は市の許可が必要なため確認を行う 

⇒7/4横浜市公田保育園 園長へ書面と口頭で上記のお知らせをしました。（O会長） 

 

8 月の GT 祭は新型コロナ感染の終息の兆しが不透明な現状を踏まえ中止とし、12 月に

代替イベントを検討する 

 

7月回覧物 

・防災通信 

・本郷中央地区支えあい連絡会 イベントカレンダー 

・地域交流プログラム 

・Earthplazaイベントスケジュール 

・体育協会だより はつらつ 

・ぷらっと通信 

・公園愛護会通信 

・本郷中央地区 社協だより 

・消防団だより さかえ 

※集会室玄関下駄箱上に閲覧用ファイルを設置しております 

（議案と議事録のセット、回覧物） 

 

※次回定例会 8月 1日（日）17:30～ 集会室 


